



「平成26年度広島県高等学校PTA連合会広島県大会」に出席してきました。

10月26日（日）安佐南区民文化センターにおいて
今大会のテーマは「共創」～幸せな関係の在り方・つくり方～
主管は広島北地区高校PTA連合会。準備期間中に土砂災害が
起こり、企画運営を進めることへの心労は計り知れないもので
す。まずは幹事校の皆様へ心労の言葉を捧げたいと思います。



アトラクション1

広島県立祇園北高等学校放送部によるプロジェクションマッピング。安佐北区の自然をテーマに、ステージ幕に四季折々の映像を投影。斬新な描写に会場はしばし幻想的な空間に包まれました。

アトラクション2

広島市立沼田高等学校吹奏楽部による演奏。部員が誇る揃いの「NUMATA」のジャージで登上。アップテンポのディズニー曲から始まり、マーチングの編曲など、最後はAKBのフォーチュンクッキーで会場を盛り上げました。



事例発表

「学校の国際化におけるPTAの役割 舟入高等学校国際委員会の活動」

舟入から世界へ～留学生の受け入れ、異文化交流会の実施など更なる国際交流を目指していることがよくわかる発表でした。

アトラクション3

広島県立加計高等学校芸北分校・神楽部

演目「八岐大蛇」。須佐之男命と大蛇の迫力ある格闘の舞に会場の皆、魅了されました。



講演「サザエさん一家は幸せみつけの達人ぞろい」

講師 声優/俳優 増岡 弘氏

増岡氏は「サザエさん」のマスコさん役の声優を38年されています。「言葉を大切にしましょう。言葉は相手に対するプレゼントです。」と言葉の大切さ、素晴らしさを語られました。



特別講演「8.20 広島土砂災害」

～学び・伝え・守り・つながる大切さ～

広島県立安古市高等学校PTA木之内副会長が災害危機管理意識の大切さを喚起しました。